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Поколение next: 
17 января в Солнечногорском отделе ЗАГС состоялась 
торжественная регистрация первого новорожденного 
2014 г. Имя Валечки Петровой, которая появилась на свет 
1 января в 12.00 вошло в историю Солнечногорья.

Ее родители – Елена и Григорий Петровы – познакомились по Интернету, а 
встретились в Москве в 2009 г. На первое свидание с суженым Лена приехала из 
Нижнего Новгорода. Встретились – и поняли, что созданы друг для друга. Пожени-
лись в 2012 г., так что их чувства проверены временем.

Как настоящий глава семьи Григорий к вопросу создания семейного быта подо-
шел основательно: купил квартиру в Поварово, сделал ремонт. А 1 января наступив-
шего года Петровы стали настоящей семьей, поскольку у них родилась дочка. 

Имя для девочки подбирали вместе, решали: Анна или Валентина? 
– Когда дочка родилась, я сразу поняла, что ее имя – Валентина, – улыбается 

Елена.
Из рук Светланы Панченко, заведующей Солнечногорским отделом ЗАГС, ро-

дители получили первый документ дочери – свидетельство о рождении. 
Глава Солнечногорского района Александр Якунин сердечно поздравил Петро-

вых со значительным событием в их жизни – появлением на свет первого ребенка – 
и вручил подарочный сертификат.

Детей по осени считают: к сентябрю поздравим родителей тысячного солнеч-
ногорца!

 С.ВАВАЕВА, фото автора
Коллектив ИД «41» поздравляет Петровых с рождением дочери. Желаем нашей 

Леночке, внештатному корреспонденту, большого счастья!

первый младенец 2014 года
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ЗИМОЙ 
И ЛЕТОМ 
ОДНИМ 

ЦВЕТОМ
В любое время года эта беда – огненного 
цвета. Пожары в считанные минуты 
уничтожают имущество, забирают жизни, 
травмируют людей…
Начальник отдела надзорной деятельности 
по Солнечногорскому району Вадим Чернов 
подвел итоги 2013 г. в сфере пожарной 
безопасности Солнечногорья.

Ушедший год был достаточно сложным, коли-
чество пожаров на территории района возросло 
с 347 до 357. Число погибших на пожарах умень-
шилось с 29 до 18 чел., травмировано 30 чел. (за 
аналогичный период 2012 года – 21).

Период новогодних и рождественских каникул 
традиционно опасен в связи с нарушением правил 
противопожарной безопасности при пользовании 
печным отоплением, электронагревательными 
приборами в сочетании с употреблением спиртных 
напитков. 

За последние дни декабря и 13 дней нового 
года погибших на пожарах не было. В 2014 г. один 
человек получил травмы кистей рук, пытаясь по-
тушить баню, в которой произошел пожар. 

Отмечено снижение количества пожаров, с 1 
по 13 января их было 13 (в прошлом году – 19). Го-
рели две квартиры, четыре дачных дома, три бани, 
офис, магазин. Больше всего пожаров произошло 
в Солнечногорске (3), в Пешковском и Луневском 
поселениях (по 2).

В квартире в Солнечногорске оставили без 
присмотра елку, и под утро, на исходе новогодней 
ночи, произошло возгорание. К счастью, огонь во-
время заметили и ликвидировали.

Новогодние и рождественские праздники 
прошли без официально зафиксированных травм 
от использования пиротехники. Не было и пожа-
ров, связанных с использованием этих празднич-
ных атрибутов.

Вместе с тем есть требования, которые мы 
обязаны соблюдать постоянно: печное отопление 
должно быть выполнено в соответствии с требо-
ваниями пожарной безопасности и эксплуатации 
печей, топку печей нельзя оставлять без присмо-
тра и доверять контроль над ней детям. Нагрева-
тельные электроприборы должны быть заводского 
изготовления. Для монтажа электросети необходи-
мо приглашать специалистов. Кроме того, нужно 
использовать устройства защитного отключения, 
автоматы защиты также должны быть заводского 
исполнения.

Начинается похолодание, и наверняка в ход 
пойдут электронагревательные приборы, печное 
отопление. Это устройства повышенной опас-
ности, эксплуатировать их нужно с предельной 
осторожностью. Если оставить на работающем 
отопительном приборе промасленную тряпку, она 
может воспламениться. Нельзя в одну розетку 
включать несколько источников электропотребле-
ния, что может привести к перегрузке сетей, при 
этом сложно сказать, в каком состоянии находится 
электропроводка.

Выполнение этих элементарных правил позво-
лит свести к минимуму возгорания, связанные с 
нарушением требований пожарной безопасности.

 С.ВАЛЕНТИНОВА, 
фото автора

Общественные приемные

Есть проблема!

Безопасность

СОЛНЕЧНОГОРСК-НОВОСТИ

Александр Якунин встретился с 
руководителями общественных 
приемных главы Солнечногорского 
района в городских и сельских 
поселениях.

Только факты. В 2013 г. на теле-
фон «горячей линии» главы Солнеч-
ногорского района поступило 682 об-
ращения; проведено 256 приемов, в 
том числе 168 выездных, а также 13 
расширенных приемов населения с уча-
стием сотрудников структурных подраз-
делений администрации района, глав и 
сотрудников администраций поселений, 
сотрудников полиции, ГИБДД, УФМС, 
МЧС и проч. На приемах принято 568 
обращений граждан, в том числе 80 
коллективных. Основными вопросами, 
волнующими граждан, остаются ЖКХ 
и благоустройство (65%), дороги и 
безопасность (10%), социальные (9%), 
транспорт (5%), вопросы землепользо-
вания (7%), экология, здравоохранение 
(2%). По большинству обращений при-
няты положительные решения либо 
даны квалифицированные разъясне-
ния. 

Руководители общественных при-
емных в поселениях озвучили основные 
проблемы, поднятые жителями. 

Александр Владимирович сразу 
обозначил темы разговора: выработка 
взаимодействия, создание механизма 
эффективной обратной связи, обеспе-
чение информирования жителей о дей-
ствиях власти.

– Мы должны говорить людям прав-
ду, какой бы она ни была, – заявил гла-
ва района. 

Александр Якунин сказал о том, 
что теперь к нему лично можно обра-
щаться в режиме онлайн, отправляя 
вопросы посредством электронной по-
чты (yakunin@solreg.ru). Кроме того, 
адреса в Интернете получили и главы 
поселений. 

– Благодаря обращениям я буду 
из первых рук владеть информацией 
о том, что происходит в поселениях, – 
сказал он. – Без жителей мы ничего не 
сможем сделать, надо их включать в ак-
тивную работу. 

Принцип такой: получив сообщения 
из поселений, Александр Якунин будет 
пересылать их главам администраций, 
которые в короткий срок обязаны дать 
ответ главе района. Экспертами каче-
ства этих ответов станут жители. Цель – 
создать рабочую атмосферу и выстро-
ить жесткую вертикаль власти.

Есть поселения, где Интернет пока 
отсутствует. Проблема решаема: в ад-
министрациях нужно поставить компью-
теры, подключить их к Интернету, что-
бы люди в определенное время могли 

отправлять сообщения по электронной 
почте. 

И все же личное общение важнее 
виртуального, поэтому Александр Яку-
нин планирует еженедельно проводить 
выездные совещания или встречи с жи-
телями в одном или нескольких поселе-
ниях (по возможности и с учетом своего 
рабочего графика). 

А чтобы люди узнавали о том, что 
происходит в районе, в течение полуго-
да планируется разобраться с сетями и 
обеспечить просмотр программ мест-

ного телевидения в каждой квартире 
Солнечногорья. Главы поселений в 
прямом эфире будут отчитываться 
перед населением, отвечать на во-
просы жителей. 

– Наша задача создать прозрач-
ную систему, – сказал Александр 
Владимирович. – Мы будем делать 
все для того, чтобы жителям стало по-
нятно, что и когда мы сделаем. 

Александр Владимирович напом-
нил руководителям общественных 
приемных, что в декабре в каждом 
поселении проводились гражданские 
форумы, по их итогам разработана 
программа стратегического развития 
района, в которую вошли предложе-

ния жителей. Это направления, в кото-
рых предстоит двигаться. Задач много, 
работы – хоть отбавляй. Справиться с 
ней по силам людям энергичным, це-
леустремленным.

На наш взгляд, молодого энергич-
ного главу района в поселениях должны 
представлять такие же люди, а их пока 
немного среди руководителей прием-
ных. 

 С.АЛЕКСАНДРОВА,
 фото автора

Проблемная тема, связанная 
с закрытием Хметьевского 
полигона, обсуждалась на 
совещании, которое провел 
глава Солнечногорского 
района Александр Якунин.

Информацию и мнения по важному 
вопросу высказали эксперты – первый 
заместитель главы района Иван Но-
сков, начальник районного Управления 
природопользования Алексей Беляев, 
представители администраций город-
ских и сельских поселений, управляю-
щих и мусоровывозящих компаний. 

Полигон существует с 1984 г. Он 
состоит из двух участков общей площа-
дью около 73 га. На протяжении многих 
лет эксплуатирующая организация – 
ГУП «Экотехпром» – принимала мусор 
из Солнечногорского района, от пред-
приятий Москвы. 

По словам А.Беляева, участки отра-
ботаны. Кроме того, есть решение суда, 
в соответствии с которым работы на по-
лигоне прекращены. 

Для решения проблем ГУП «Эко-
техпром» был выделен участок порядка 
15 га, но в соответствии с программой, 
утвержденной правительством Москов-
ской области, полигонов больше быть не 
может. Возможны только мусороперера-
батывающие комплексы с элементами 
захоронения отходов. Хметьевский по-
лигон внесен в реестр полигонов, кото-
рые должны быть закрыты до 2015 г.

В связи с этим, естественно, воз-
никает вопрос: куда вывозить мусор с 

территории Солнечногорского района? 
До недавнего времени в нашем районе 
отмечалась самая низкая стоимость 
вывоза мусора в Московской области. 
Во-первых, не в каждом районе есть по-
лигон, расположенный настолько близ-
ко. Во-вторых, стоимость расходов ГУП 
«Экотехпром» перекрывалась за счет 
бюджета Москвы. Остальные полигоны 
давно работают по коммерческой стои-
мости. 

У ГУП «Экотехпром» есть полигон 
в Дмитрове, это мощное предприятие, 
оснащенное серьезной техникой – бо-
лее 3800 мусоровозов. Продолжение 
взаимодействия с этим предприятием – 

один из вариантов решения проблемы 
вывоза мусора. 

Ближайшие полигоны расположены 
в Клину, Икше. Но в любом случае рас-
стояние увеличится, соответственно, 
возрастет стоимость вывоза мусора. 
Подъем тарифной сетки для предпри-
ятий вполне возможен. Предстоит по-
думать о вывозе ТБО из муниципалите-
тов. К примеру, для квартиры площадью 
50 кв. м, расположенной в Пешковском 
поселении, сумма оплаты этой услуги 
станет больше примерно на 50%. 

Александр Якунин поставил задачу 
просчитать стоимость вопроса по каж-
дому поселению. Полигон в Хметьево 
закроется в любом случае, поэтому 
необходимо продумать различные сце-
нарии развития событий – возможно, 
организовывать мусоропереработку. 

Мнения экспертов разделились: 
одни считают, что повышение цен на 
вывоз мусора серьезно осложнит ра-
боту управляющих компаний, другие 
уверены, что из любой ситуации можно 
найти выход. 

А мы полностью согласны с Алек-
сандром Якуниным: если управляющая 
компания считает, что выхода нет, ей 
лучше уйти с рынка ЖКХ. На ее место 
всегда можно найти достойную замену. 
Есть спрос – будет и предложение.

А пока создается рабочая группа 
для детального обсуждения этих вопро-
сов. Кроме того, администрация района 
проводит мониторинг мусоровывозя-
щих компаний: их мощностей, расценок 
на услуги, чтобы в дальнейшем пред-
ложить поселениям оптимальные ва-
рианты. 

 С.ВАВАЕВА, 
фото автора

КТО ВЛАДЕЕТ 
ИНФОРМАЦИЕЙ, 
ТОТ ВЛАДЕЕТ 
МИРОМ

КУДА БУДЕМ 
МУСОР ВЫВОЗИТЬ?

Личная электронная почта главы Солнечногорского района Александра Якунина yakunin@solreg.ru
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15 января под руководством 
губернатора Московской 
области Андрея Воробьёва 
прошло первое в этом году 
заседание областного 
правительства. В мероприятии 
также принимали участие 
главы муниципальных 
образований, связь с 
которыми поддерживалась в 
режиме видеоконференции.

Открывая заседание, руководитель Под-
московья подвел итоги 2013 года и обозна-
чил стратегические задачи на предстоя-
щий период работы: «Я хотел бы сказать 
несколько слов об итогах 2013 года, ко-
торый был ознаменован тем, что в регио-
нальное правительство пришла новая ко-
манда. 2013-й был годом очень активного 
взаимодействия с главами муниципальных 
образований. Его стратегическая задача 
заключалась в настройке планов, которые 
позволят обеспечить перемены в жизни 
каждого жителя, проживающего в Москов-
ской области.

Все присутствующие в этом зале, а 
также участвующие посредством видео-
конференции, хорошо знают состояние 
дел в Подмосковье, хорошо знают по-
тенциал нашего региона. Действительно, 
Московская область – это уникальная тер-
ритория, которая имеет возможность по-
настоящему обеспечить высокое качество 
жизни людей.

За 2013 год благодаря усилиям и 
добросовестной работе областного пра-

вительства, представителей территори-
альных органов исполнительной власти 
удалось добиться заметных результатов. 
Жители констатируют, что начались пере-
мены и начали отмечать то, что наша ра-
бота становится заметной. Это хорошая 
тенденция. Но, как известно, лучше успе-
ха может быть только следующий более 
внушительный успех. Останавливаться на 
достигнутом мы не имеем никакого права. 
Несмотря на то, что избирательная кампа-
ния уже прошла, стиль нашей с вами рабо-
ты и моей, в частности, меняться не будет.

Я хочу поблагодарить всех, кто не жа-
лел себя в 2013 году, кто получал от этой 
самоотверженной работы удовольствие за 
достигнутый результат. Но, говоря об успе-
хах и результатах, необходимо обратить 
внимание на проблемы, которые до сих 
пор не удалось решить полностью.

Первое – это система жилищно-
коммунального хозяйства. Все, кто посе-
щает наши районы и города, знают, что 
сегодня состояние ЖКХ в угрожающем 
состоянии. Качество работы управляющих 
компаний, жилой фонд, который нам до-
стался, качество воды, труб, теплосетей 
и котельных могут даже самого смелого 
оптимиста погрузить в уныние – все это 
очень большой, серьезный фронт работы.

Я напоминаю, что с этого года нам 
предстоит большая работа по капитально-
му ремонту. Я хочу на этом акцентировать 
внимание и сказать о том, что мы не про-
сто будем собирать 7 рублей 30 копеек за 
один квадратный метр. Мы должны очень 
качественно обеспечить ремонт много-
квартирных домов. Это большая сложная 
задача и от качества работы управляющих 
компаний здесь зависит очень много.

Здравоохранение – это вторая тема, 
на которую я хотел бы обратить внимание. 
Всего у нас 333 поликлиники, из них 143 

детских и 190 взрослых. Наша задача за-
ключается в том, чтобы найти средства и 
навести порядок во всех поликлиниках. 
Поликлиника – это место, куда ходят все 
без исключения жители, эти учреждения 
должны соответствовать всем современ-
ным стандартам и требованиям.

Система здравоохранения нуждается 
в нашем особом контроле. Люди всегда 
сравнивают состояние здравоохранения у 
нас и в Москве. Мы это прекрасно знаем, 
и поэтому наша система здравоохранения 
должна соответствовать самому высокому 
уровню.

Третья тема, на которой я хочу остано-
виться – это ветхое и аварийное жилье. В 
этой сфере мы реализуем большую трех-
летнюю программу. По состоянию на 1 ян-
варя 2012 г. у нас зафиксировано порядка 
200 тыс. кв. метров аварийного жилья. Но, 
как все прекрасно понимают, объектив-
но из-за ремонта, который не проводил-
ся своевременно, количество ветхого и 
аварийного жилья возросло, и его объем 
огромен: по предварительной оценке, в 
Московской области насчитывается около 
2,5 млн кв. метров.

Но у нас есть уникальная возможность, 
благодаря самым высоким темпам жилищ-
ного строительства в нашей стране, обе-
спечить расселение бараков. Я прошу на за-
седаниях Градостроительного совета очень 
большое внимание уделять именно этому 
вопросу. Все, кто бывал в бараках, кого при-
глашали жители в эти жилища, прекрасно 
понимают, какие чувства там переживает 
и взрослый человек, и особенно ребенок. 
Поэтому там, где нужно расселять людей 
из нечеловеческих условий проживания, мы 
будем принимать исключительные решения, 
в т.ч. и по высотности жилых домов.

В завершение не могу не сказать о 
транспорте. Общественным транспортом 

пользуется большинство жителей, и мы 
приняли на 2014 год беспрецедентную 
программу обновления автобусов и желез-
нодорожных вагонов. Впервые на протяже-
нии следующего долгосрочного периода, 
как минимум 5 лет, мы будем выпускать на 
маршруты новые автобусы и новые желез-
нодорожные составы. Это очень востребо-
вано и важно для жителей. 

И, конечно, качество освоения дорож-
ного фонда, я тоже обращаю на это внима-
ние, должно быть абсолютно прозрачным, 
средства должны направляться туда, где 
этого ждут и требуют люди.

Также я хочу сообщить всем присут-
ствующим о том, что мной принято реше-
ние выступить 29 января с отчетом о про-
деланной работе и программой действий 
на 2014 год перед жителями Подмосковья. 
В 2013 г. было первое такое обращение, 
когда говорилось о наших стратегических 
планах. Сейчас пришло время отчитаться, 

потому что всегда, когда ты говоришь о 
планах, возникает вопрос: сможешь ты их 
реализовать или нет. А если сможешь – то 
на все сто процентов или не на все сто? 
Я хочу отчитаться перед жителями Подмо-
сковья о том, насколько мы реализовали 
свои планы.

И в заключение я хочу обратить вни-
мание на особую роль в жизни нашего 
региона глав муниципальных образова-
ний. Я еще раз призываю вас, требую 
максимальной самоотдачи и вовлечен-
ности в те проблемы, с которыми стал-
киваются люди. Я очень рассчитываю, 
что каждый глава муниципалитета имеет 
силы, желание и энергию менять реаль-
ную действительность и наводить поря-
док. С теми, кто этого делать не хочет, 
нам не по пути. Тем же, кто старается и 
работает в команде, мы будем всячески 
помогать, и вы всегда можете рассчиты-
вать на нашу поддержку».

«Зимние каникулы» прошли 
без дорожных происшествий с детьми

В период с 23 декабря по 12 января 2014 года в Солнечногорском 
районе проводилось целевое профилактическое мероприятие 
«Зимние каникулы».  

Сотрудники отдела ГИБДД побывали на родительских собраниях, про-
водившихся в детских дошкольных и общеобразовательных учреждениях, 
где обращали внимание родителей на обязательное соблюдение правил 
перевозки детей в автомобиле, оснащение верхней одежды детей светоо-
тражающими элементами, на особенности движения на дороге в зимний 
период.  

 Инспекторы провели дополнительные занятия по безопасности дорож-
ного движения с учащимися и воспитанниками образовательных учрежде-
ний района, а 26 декабря в костюмах Деда Мороза и Снегурочки посетили 
Социально-реабилитационный центр для несовершеннолетних «Незабуд-
ка», где напомнили ребятам о необходимости соблюдения Правил дорож-
ного движения и поздравили с Новым годом, вручив подарки от отдела 
ГИБДД. 

Проведено 3 профилактических рейда «Ребенок – пассажир, пешеход», 
направленных на выявление нарушений, связанных с перевозкой детей в 
автомобилях и нарушениями правил перехода проезжей части пешеходами, 
в т.ч. несовершеннолетними.

При проведении профилактического мероприятия «Зимние каникулы», 
выявлено 67 нарушений правил перевозки детей, (без использования дет-
ских удерживающих устройств), пресечено 51 нарушение установленного 
скоростного режима водителями, 56 нарушений водителями правил проез-
да нерегулируемых пешеходных переходов.

За время проведения целевого профилактического мероприятия 
«Зимние каникулы» на обслуживаемой территории не зарегистрировано 
дорожно-транспортных происшествий с участием детей. 

 П.ТЕРЕНТЬЕВ, государственный инспектор по пропаганде 
безопасности дорожного движения 

В правительстве Московской области

СветофорМ-10 «Россия»

ИТОГИ И ПЛАНЫ

15 января 2014 года в 
ОГИБДД ОМВД России по 
Солнечногорскому району 
состоялось совещание, 
посвященное итогам работы 
за 2013 год. 

В начале совещания началь-
ник ОГИБДД подполковник полиции 
И.Савёлов вручил отличившимся со-
трудникам грамоты от Управления 
ГИБДД ГУ МВД России по Московской 
области и Московской Патриархии 
РПЦ, а также выразил благодарность 
за многолетнюю добросовестную 
службу сотрудникам, ушедшим в 2013 
году на заслуженный отдых. 

За 12 месяцев 2013 года на авто-
мобильных дорогах Солнечногорского 
района, обслуживаемых  Госавтоин-
спекцией района, зарегистрировано 
92 дорожно-транспортных происше-
ствия (ДТП) с пострадавшими, в ко-
торых погибли 15 и получили ранение 
105 человек, ранено 5 несовершенно-
летних в  возрасте до 16 лет, погиб-
ших детей нет.

 На территории обслуживания 
произошло 10 ДТП, совершенных во-
дителями в нетрезвом состоянии. В 
связи с этим в 2014 году продолжится 
практика проведения целевых массо-
вых проверок автотранспорта в рам-
ках проведения рейдов «Нетрезвый 
водитель» с целью визуального кон-
троля над состоянием водителей. 

Зарегистрировано 33 наезда на 
пешеходов. С наступлением осенне-
зимнего периода и уменьшением 
светлого времени суток этот показа-

тель значительно увеличился, только 
в декабре пострадали 8 пешеходов, в 
т.ч. в зоне действия пешеходных пере-
ходов. 

Чтобы снизить печальные цифры, 
сотрудники ГИБДД проводят рейды 
по привлечению к административной 
ответственности пешеходов за нару-
шение правил перехода проезжей ча-
сти и водителей за нарушение правил 
проезда нерегулируемых пешеходных 
переходов. 

Госавтоинспекция по-прежнему 
призывает пешеходов использовать 
верхнюю одежду светлых тонов или 
одежду со светоотражающими эле-
ментами в темное время суток для 
обеспечения их собственной безопас-
ности.

Основными причинами ДТП явля-
ются следующие нарушения Правил 
дорожного движения водителями:

- несоблюдение очередности про-
езда; 

- выезд на полосу встречного дви-
жения;

- управление ТС в нетрезвом со-
стоянии;

- неправильный выбор дистан-
ции;

- превышение скоростного ре-
жима.

В 2013 году в зоне обслуживания 
похищено 133 единицы автотранспор-
та, из них 55 автомобилей – в Солнеч-
ногорске (наибольшее число в микро-
районе Рекинцо-15). С территории 
Солнечногорского района похищено 
78 автомобилей (наибольшее число в 
поселке Андреевка – 18). Популярно-
стью у преступников пользуются авто-
мобили японских производителей.

Сотрудниками ГИБДД принято 
участие в раскрытии 102 преступле-

ний, среди которых: кражи и угоны 
автотранспорта, хранение и распро-
странение наркотических средств, 
причинение тяжкого вреда здоровью 
в ДТП, использование поддельных до-
кументов.

Подводя итоги совещания, отдел 
ГИБДД ОМВД России по Солнеч-
ногорскому району в очередной раз 
призывает участников дорожного 
движения:

- сообщайте о любых фактах, свя-
занных с угонами автотранспорта и 
подозрениями на кражу автомобилей, 
совершении иных противоправных 
действий, свидетелем которых вы 
стали; 

- об обнаруженных вами повреж-
дениях дорожного покрытия, размет-
ки и дорожных знаков, необработан-
ных дорожными службами участках 
дорог, совершении грубых нарушений 
Правил дорожного движения водите-
лями автотранспорта;

- если вы стали участником 
дорожно-транспортного происше-
ствия или попали в другую внештат-
ную ситуацию на дороге.

Наши телефоны: 
- ОМВД России по Солнечно-

горскому району – 8(495)994-1570; 
8 (4962) 61-1570;

- ОГИБДД ОМВД России по Сол-
нечногорскому району – 8 (4962) 64-
1030. 

Только совместными усилиями 
мы сможем навести порядок и повы-
сить безопасность на наших дорогах.

ГОСАВТОИНСПЕКЦИЯ – 

ИТОГИ-2013 
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января
Поздравляем! Всех Татьян 

с имениннами!

Татьянин день – День российского студенчества официаль-

но утвердил 25 января 2005 г. президент России В.Путин. Уче-

ба в вузе – один из этапов школы жизни. И пусть учиться не 

всегда легко и не всегда все получается, – главное, добиваться 

своих целей, идти вперед и только вперед, чтобы быть совре-

менными, счастливыми людьми! Поздравляем всех с Днем сту-

дентов и приглашаем на обучение. Предлагаем самую совре-

менную и выгодную с точки зрения экономии времени и денег 

форму обучения – заочную с применением дистанционного об-

учения в вузах: МГИУ, МТИ «ВТУ», ЕАОИ и др. Желаем суметь 

совместить учебный процесс с работой, дружбой, любовью!

Наталья Андреевна СЕВОСТЬЯНОВА, 

директор ФГБОУ ВПО «МГИУ», 

коллектив представительства МГИУ в Солнечногорске

Поздравляем с чудесным 

праздником - Днем студента!
ррррррррррр

После того, как в 1755 году 

императрицей Елизаветой Петров-

ной был подписан Указ об от-

крытии Московского универси-

тета, «Татьянин день» стал отме-

чаться сначала как день рожде-

ния университета, а позднее и как 

праздник всех студентов.

Сегодня у нас в гостях учитель 

французского языка Т.Никулицкая, 

которая в этот день также праздну-

ет свои именины.

– Татьяна Борисовна, имя 

Татьяна означает «устроительни-

ца». Скажите, а почему вам дали это 

имя? Как вы считаете, ваш характер 

соответствует вашему имени?

– Родители назвали меня так 

по своему усмотрению, я не знаю, 

почему именно так. Отвечая на вто-

рую часть вопроса, могу с уверенностью 

Ваш день, Ваш день, 
                                    

– Интересно, а вы будете праздновать свои име-
нины? Если да, то как?

– Свои именины я обычно праздную с друзья-

ми. Мы собираемся за чаем, общаемся, радуемся, 

смеемся.

– Что бы вы хотели пожелать всем своим тезкам 
в этот день?

– Радости, душевной гармонии и мира!

Мы еще раз сердечно поздравляем всех Татьян 

с праздником,  желаем им всего самого лучшего – 

здоровья, счастья, любви и пусть мечты сбываются!

Анастасия ГОРЧЕЕВА

25 января празднуют именины все жен-

щины с именем Татьяна. Этот праздник 

назван в честь почитания святой мучени-

цы Татьяны Римской, но также 25 января 

отмечается как День студенчества. 

сказать, что «да», мой характер со-

ответствует моему имени.

– А как бы вы охарактеризова-

ли имя Татьяна?

– Татьяна, на мой взгляд, – это 

человек, на долю которого выпа-

дает достаточно много испытаний, 

поэтому надо сосредотачиваться, 

чтобы их успешно преодолевать.

– Хорошая характеристика! 

А вам самой нравится ваше имя?

– Да.

– Татьяна Борисовна, как 

учитель вы, наверняка, знаете, 

что 25 января это и День студен-

чества. Скажите, как вы к нему 

относитесь?

– Положительно! Я с большим 

уважением отношусь к людям, ко-

торые стремятся продолжать свое 

образование.

Татьяны!Татьяны!

Ура!

Касса работает: 

ежедневно с 9.00 до 20.00,  без перерыва на обед.  

Суббота с 12.00 до 16.00.  Воскресенье с 10.00 до 14.00. 

Телефоны для справок: 8 (4962) 63-1177, 8 (4962) 61-0518.

25 января, суббота   

 КДЦ «Тимоново» (уличная сцена)

12.00-13.00

Игровая программа «День студента»

«Учиться надо весело, чтоб хорошо учиться»

26 января, воскресенье 

МВЦ «Путевой дворец»

«Свет Рождества». Концертная  программа 

Народного коллектива вокального

 ансамбля «Святки»  Начало в 14.00

26 января, воскресенье ДК «Выстрел»– 

Концерт Сергея Дроботенко.  Начало в 17.00. 

Цена билетов – 500-600-700-800 руб.

Афиша
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РАБОТА И УЧЕБА

 КУПЛЮ
 КВАРТИРУ

Комнату.  ■ *8-499-733-3497

Комнату, квартиру ■ . *8-499-
729-3001

Квартиру.  ■ *8-499-733-3497
ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Дачу, участок. * ■ 8-499-729-3003

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-
2101

Дом, коттедж ■ . *8-499-729-3003

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-
9211

МАШИНУ

О Автомобиль! ■  Можно битый. 
*8-903-136-0530

Авто. *8-915-177-3031 ■

Авто себе. *8-916-886-1555 ■

Автосервис Зелен.  ■ Покупаем и 

продаем, ремонтируем любые 

модели ВАЗ, ГАЗ, ГАЗель, ино-
марки, б/у и битые, подержанные. 
*8-985-768-1478, 8-985-353-6050

РАЗНОЕ

Приборы. Радиодетали.  ■
Микроскопы. *8-925-200-7525

ПРОДАМ

Кровать  ■ 2-ярусная детская, 
почти новая. *8-903-700-4462

ДОМ, ДАЧУ, 
УЧАСТОК

Дом  ■ в Ложках, 16 сот земли. 
*8-926-429-0935

Участок 15 сот. в п. Ново- ■
завидово  с деревенским домом. 
*8-495-994-1316, 8-903-138-4166

Уч. 8 сот., Клин. р-н ■ , СНТ 
«Мадиец». Колодец, свет, огорожен, 
хороший подъезд,  600 т.р. *8-926-
304-8047

Уч-ки от 10 до 30 сот ■ ., Клочко-
во. *8-915-023-0701

СДАМ

Помещ. 270 кв. м ■ , 3 этаж, пос. 
Андреевка, своб. назнач., хор. рем., 
все коммуник., удобный подъезд, 

возм. частями по 90 м. *8-964-622-
1111, 903-684-9893

УСЛУГИ

Настройка пианино. * ■ 8-910-
465-9266

Плиточник, сантехник.  ■
*8-916-583-5560

Ремонт кв-р под ключ, за- ■
боры из профлиста под ключ. 

*8-906-053-0142

Рем. стир. маш ■ . на дому. 
*8-926-941-1384

Строительство домов и  ■
бань, беседок под ключ. *8-916-
077-8968

Стр-во домов, бань, фунд.,  ■
отделка. *8-929-662-8428

Эвакуатор N3.  ■
*8-926-223-2452

ТРЕБУЮТСЯ

3 сотрудника ■ . Узнайте больше 
о вакансиях по тел. *8-916-547-7372

Агенты по недвижимости ■ . 
*8-926-917-8783

Врач-стоматолог терапевт,  ■
врач-стоматолог ортопед. 
*8-926-186-2827

Водитель кат. Д, ■  график 2/2. 
*8 (499) 343-2013

ЖУРНАЛИСТ ДЛЯ ВЕДЕНИЯ  ■
САЙТА. Резюме присылать: 

sekretarnews41@gmail.com, 

reclamanews41@gmail.com, 

Kutyrevatatiana@gmail.com. 

*499-735-2271, 499-734-9490 

Зел. бил. клуб, корп. 617а,  ■
бармены, офиц., повара, 

маркеры. *734-1084, 739-5031 зв. 
с 11.00 по 17.00, кроме сб, вс

Мастера ■  в салон красоты «ЛАК-
ШМИ». *8-962-943-6191

Проводится набор персонала  ■
без опыта работы для бесплат-
ного  обучения специальностям: 
бармен, официант, маркер. С 
последующим распределением на 
конкурсной основе в новый клуб, 
тел. *8-499-734-1084 с 11.00 до 
17.00 кроме сб, вс

Продавцы ■  с опыт. раб. в отделе 
охлаж. мяса. *8-925-060-5353

Работу мы вам подберем. ■  
*8-905-549-4372, 8-915-428-3342

Разнорабочий  ■ на базу отдыха 
«Электрон» с проживанием, без в/п. 
*8-926-156-3355

Столяра-краснодер., маляр- ■
отделочник. *8-916-672-6193

Личная электронная почта главы Солнечногорского района Александра Якунина yakunin@solreg.ru
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Обычно мы 
задумываемся о 
своем здоровье, когда 
нас начинает что-то 
беспокоить – одышка при 
ходьбе, головные боли 
и т. д. Есть возможность 
позаботиться о себе до 
появления проблем.

На базе Солнечногорской цен-
тральной районной больницы уже 
четвертый год работает Центр здо-
ровья, где любой гражданин может 
бесплатно получить рекомендации 
по поводу здорового образа жизни 
и отказу от вредных привычек, по-
добрать диету.

По словам заведующей Цен-
тром здоровья Натальи Шибеко, 
при посещении центра прово-
дится комплексное обследование 
пациентов: измерение роста и 
веса, тестирование на аппаратно-
программном комплексе.

Проводится скрининг сердечно-
сосудистой системы (на мониторе 
можно увидеть свое сердце и кар-
диограмму); определение пульса и 
уровня насыщения гемоглобином 
крови; оценка функций дыхатель-
ной системы, психофизиологиче-
ского здоровья. У курильщиков с 
помощью газоанализатора прово-
дится анализ выдыхаемого возду-
ха на количество в нем углерода. 
Кроме того, пациентов осматрива-
ют окулист, стоматолог, консульти-
рует стоматолог-гигиенист.

На базе Центра здоровья рабо-
тают школы профилактики бронхи-
альной астмы, сахарного диабета, 
школа рационального питания для 
людей с избыточной массой тела, 
а также школы борьбы с курением, 
профилактики артериальной ги-
пертензии.  

Школы посещают пациенты, у 
которых были выявлены отклоне-
ния в здоровье. Например: в школе 
борьбы с курением проходит аги-
тация за здоровый образ жизни. 
Есть положительная динамика: не-
сколько человек после посещения 
занятий бросили курить. 

В школе профилактики бронхи-
альной астмы рассказывают о том, что 
именно в жилых помещениях может 
вызвать аллергию, какие лекарствен-

ные препараты способны вызвать ал-
лергические реакции, что и как нужно 
использовать при уборке помещений, 
какой должна быть постель. 

Занятия в школах проводятся 
как индивидуально, так и в груп-
пах. В частности, в школе по про-
филактике ожирения занятия про-
ходят чаще всего индивидуально. 
Пациенты обследуются несколько 
раз в год, есть положительная ди-
намика снижения веса.

За 2013 год прошли обследова-
ние 2579 чел., теперь они обучены 
основам здорового образа жизни. 
Через школы профилактики здоро-
вья прошло 1537 чел.

«Центр здоровья» находится 

по адресу: Солнечногорск, Цен-

тральная районная поликлиника, 

2-й этаж, каб. 203.

Предварительная запись по 

тел: 64-2853. 

При себе иметь паспорт, 

СНИЛС, полис.

 Д.Е., фото автора

К сведению налогоплательщиков
С 1 января 2014 года вводится в действие и внедряется в 
статистическую практику новая версия Общероссийского 
классификатора территорий муниципальных образований 
(ОКТМО)

№ п/п

Наименование 
муниципально-
го образования 

Солнечногорского 
муниципального 

района Московской 
области

Код по ОКАТО 
муниципального 

образования

Код по ОКТМО 
муниципального об-

разования

(в соответствии с 

постановлением 

Госстандар-

та России от 

31.07.1995 г. №413)                          

Срок действия 

заканчивается  

31.12.2013 года

(в соответствии с при-

казом Росстандарта от 

14.06.2013 г.  №159-ст)                             

Дата начала действия  - 

01.01.2014 года

1 2 3 4

1
городское поселение 

Солнечногорск 
46252501000 46652101

2
городское поселение 

Андреевка 
46252553000 46652153

3
городское поселение 

Менделеево 
46252558000 46652158

4
городское поселение 

Поварово 
46252562000 46652162

5
городское поселение 

Ржавки 
46252564000 46652164

6
сельское поселение 

Луневское 
46252816000 46652416

7
городское поселение 

Кутузовское 
46252822000 46652422

8
сельское поселение 

Смирновское 
46252825000 46652425

9
сельское поселение 

Кривцовское 
46252828000 46652428

10
сельское поселение 

Пешковское 
46252831000 46652431

11
сельское поселение 

Соколовское 
46252846000 46652446

Инспекция ФНС России по Солнечногорску сообщает, что в фойе 
здания инспекции (Солнечногорск, ул. Баранова, д. 6) находится кон-
тейнер для сбора кассовых чеков с целью их дальнейшего использова-
ния при проведении контрольных мероприятий по вопросу соблюдения 
законодательства о применении контрольно-кассовой техники.

ИНФОРМИРУЕМ

Электронная почта главы Солнечногорского района Александра Якунина yakunin@solreg.ru
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В 2013 г. в Московской 
области в рамках программы 
обязательного медицинского 
страхования стартовала 
масштабная диспансеризация 
населения. 

Основная цель диспансеризации – 
раннее выявление хронических неинфек-
ционных заболеваний, которые являются 
основной причиной инвалидности и ран-
ней смертности населения нашей страны; 
осуществление комплекса мероприятий, 
направленных на формирование, сохра-
нение и укрепление здоровья населения, 
предупреждение развития и снижение за-
болеваний, увеличение активного долго-
летия.

Для чего необходимо пройти диспан-
серизацию и как это сделать, об этом рас-
сказала заместитель главного врача МУЗ 
«Солнечногорская ЦРБ» по амбулаторно-
профилактической работе Е.Пузанова.

– Елена Николаевна, для чего нужна 
диспансеризация? 

– Регулярное прохождение диспансе-
ризации необходимо вне зависимости от 
самочувствия. Даже если человек считает 
себя здоровым, во время диспансеризации 
у него нередко обнаруживаются хрониче-
ские  заболевания, лечение которых наи-
более эффективно на ранней стадии. Тем 
более что все обследования бесплатные. 
Все это мы разъясняем населению.

В 2013 г. обследовано 1425 чел. Вы-
явлено два случая онкологических забо-
леваний мочеполовой системы у мужчин; 
дважды определена анемия; установлено 
два диагноза заболеваний молочных же-
лез, подтвержденных онкологом; в 348 
случаях выявлено повышение холестерин-
ного обмена, в 167 – повышенный уровень 

глюкозы в крови. Кроме того, выявлялись 
гинекологические, желчекаменные болез-
ни, киста печени. Все пациенты благопо-
лучно прооперированы.

– С чего начинается диспансериза-
ция? 

– В кабинете профилактики заполня-
ются маршрутная карта, анкета, паспорт 
здоровья. В день обращения пациент 
сдает необходимые анализы и проходит 
исследования: флюорографию, электро-
кардиографию, маммографию; посещает 
врачей, причем терапевта – в обязатель-
ном порядке; других специалистов в соот-
ветствии с возрастом и показаниями. 

– Какие документы необходимы при 
прохождении диспансеризации?

– Каждому гражданину, направляю-
щемуся на диспансеризацию, необходимо 
иметь паспорт и страховой медицинский 
полис.

– Каков механизм прохождения дис-
пансеризации?

Каждый человек может пройти дис-
пансеризацию по месту жительства и ре-
гистрации.

– Если у человека нет регистрации в 
нашем районе, может ли он пройти дис-
пансеризацию? 

– Диспансеризация проводится по 
месту работы или по месту жительства 
(фактического проживания). Если вы 
гражданин РФ, но имеете регистрацию не 
в Солнечногорском районе, вы должны за-
полнить соответствующие документы, за-

крепиться за нашей поликлиникой и прой-
ти диспансеризацию.

– Кто подлежит всеобщей диспансе-
ризации? 

– Диспансеризации подлежат люди 
в возрасте от 21 года. Проходить об-
следование нужно с интервалом в три 
года: 21, 24, 27, 30, 33 года и так да-
лее, т.е. возраст должен быть кратен 
трем. Граждане, которые не попада-
ют в эти возрастные группы, могут 
пройти профилактический осмотр. 
В этом случае объем обследований 
меньше.

– Контролируется ли дис-
пансеризация ветеранов 
ВОВ?

– Для инвалидов и 
участников Великой Отече-
ственной войны, узников, 
блокадников, ветеранов 
боевых действий, труже-
ников тыла, вдов инвали-
дов и участников 
ВОВ диспансе-
ризация про-
водится еже-
годно.

Л ю д и , 
которые мо-
гут прийти в 
поликлинику, 
обследуют-
ся в любое 
удобное для 

них время. Если же пациент не в состоянии 
прийти, к нему домой выезжают невролог, 

хирург, при необходимости – 
травматолог, отоларинго-

лог и офтальмолог.
– Что проис-

ходит, если в ходе 
диспансериза-
ции у пациента 
обнаруживают 
отклонения в 
здоровье?

– Начинаем 
л е ч и т ь . 

А если 
паци-
е н т 
р е -
ша-

е т 

проходить курс лечении в другом лечебном 
учреждении – выдаем ему копии обследо-
вания. 

– Существует ли обратная связь?
– Перед началом диспансеризации 

заполняется анкета, в которой обяза-
тельно указываются номер телефона 
и адрес человека. Если в результатах 
анализов есть отклонения от нормы, то 
уже участковый врач сообщает об этом 
пациенту. Но чаще всего люди приходят 
сами, чтобы узнать результаты обследо-
вания.

– Как пройти диспансеризацию 
работающему человеку?

– Согласно статье 24 Федерального 
закона Российской Федерации от 21 ноя-
бря 2011 г. №323-ФЗ «Об основах охраны 
здоровья граждан в Российской Федера-
ции» работодатели обязаны обеспечивать 
условия для прохождения работниками 
медицинских осмотров и диспансериза-
ции, а также беспрепятственно отпускать 
работников для их прохождения.

– Какой документ получает гражда-
нин по результатам прохождения дис-
пансеризации?

– Паспорт здоровья, в который вно-
сятся основные копии заключения и ре-
комендации по результатам проведенного 
обследования.

Администрация  МУЗ «Солнечногор-
ская ЦРБ» приглашает всех желающих 
на бесплатную диспансеризацию. По 
всем вопросам обращайтесь в Солнеч-
ногорскую районную поликлинику, каб. 
106, с 8.00 до 10.00. Тел. 64-5022.

Пройти обследование можно 
также в Андреевской городской 
поликлинике (тел.: 8-495-544-
3169, 8-495-543-5571), в Менде-
леевской городской больнице 
(тел.: 8-495-546-3179, 8-495-546-
2223).

 Д.ЕВГЛЕВСКАЯ, 
фото автора

ПОЗНАКОМЬТЕСЬ 
СО СВОИМ ЗДОРОВЬЕМ!
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Учимся жить правильно

Личная электронная почта главы Солнечногорского района Александра Якунина yakunin@solreg.ru
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ВАЛЕНКИ ЧУДО-ЛОПАТА

Также в продаже – бальзамы: «Промед» – 1 уп. 550 руб., «Добрый доктор» – 4 уп.за 550 руб., 
масло с живицей – 4 уп. за 550 руб., прибор «Невотон мк37» – 650 руб., дыхательный тренажер «Карбоник» – 1200 руб, 

тележка хозяйственная – 400 руб. Пенсионерам и инвалидам – скидка 50 руб.  

Консультация по тел. 8 (495) 518-5047

Врачи подтверждают неоценимое 
влияние войлочной обуви из натуральной 
овечьей шерсти на здоровье. Валенки эф-
фективно способствуют нормализации 
давления, сна, снятию стресса и успо-
коению нервной системы. 

Их рекомендуется носить людям, 
страдающим артритом, артрозом, рев- м а -
тизмом, остеохондрозом, ортопедическими и б р о н х и -
альными заболеваниями. Также валенки окажут лечебное 
действие при отите, гайморите, варикозе и отечности ног. 
А еще это прекрасное средство реабилитации при пере-
ломах после снятия гипса, болях в суставах, радикулите. 
Благодаря валенкам дети реже болеют простудными и ал-
лергическими заболеваниями.

Чудо-лопата «Земледелец» – революционное 
изобретение для обработки земли. С ее помощью 
вы сможете сделать более пяти видов работ! Это 
и лопата, и борона, и вилы, а также грабли и кар-
тофелекопалка! 

При простоте и надежности своей кон-
струкции, за счет специального рычажного 
механизма, снимает всю нагрузку со спины 
и рук и переносит ее на само изделие. Садо-
вод не поднимает землю и не переворачивает ее. 
Специальные вилы обеспечивают автоматическое рыхление 
земли и не нужно тратить время на ее разбивание, т.е. грабли 
уже не понадобятся. 

А поскольку при обработке пласт земли не переворачи-
вается, то благодаря этому сохраняется верхний самый пло-
дородный слой земли. Жизнедеятельность полезных микро-
организмов почвы не нарушается. Это позволяет вырастить 
урожай богатым. Именно поэтому профессиональные садо-
воды рекомендуют чудо-лопату  «Земледелец» для обработ-
ки земли.

Ознакомиться с продукцией 
и приобрести ее вы сможете только:

28 января 10.00-17.00, Солнечногорск ДК «Лепсе»  (ул. Красная, д. 113) 

Лопата «Земледелец» – 1900 руб. Пенсионерам и инвалидам – скидка 200 руб. Складной черенок – в подарок!

Валенки  (пр-во Татарстан) : взрослые – 1500 руб., короткие взрослые – 1300 руб., детские – 900-1200 руб., 
калоши – 300руб.,тапочки валяные с аппликацией – 1400 руб. Пенсионерам и инвалидам – скидка 100 руб. (кроме калош)

CВЕЖИЕ 
НОВОСТИ!
Узнайте первыми! www.id41.ru
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